
答弁者

1 古　沢　ちい子 都市建設部長

〃

 市  長

 市  長

危機管理監

〃

教育次長

都市建設部長

2 小久保　かおる 教育次長

保健福祉部長

生活環境部長

保健福祉部長

〃

〃

3 千　葉　正　弘 保健福祉部長

〃

〃

〃

（5）一般市民へのワクチン接種について 〃

３　ヤングケアラーの現状と対策 （1）ヤングケアラーの現状と対策について

　について

１　コロナワクチン接種について （1）医療機関従事者や介護関連施設従事者等への接種状況について

（2）本市の65歳以上の接種予約と実施状況について

（3）本市医療機関の対応力について

（4）接種予約混雑緩和対応について

１　熱中症予防対策について （1）児童生徒への水分補給について

（2）地区防災計画について

　への支援について （2）ＩＣＴ機器購入に対する助成について

（3）情報格差（デジタル・デバイド）解消への支援について

（2）栃木中央小学校通学路安全について

（2）市民に「気づき」を促すための取り組みについて

（3）クールシェアについて

２　デジタル化社会における高齢者 （1）ＩＣＴ機器保有を促進するための取り組みについて

こども未来部長

　令和３年第４回定例会　 一般質問（令和３年６月１日）

議員名 質　問　内　容

１　中心市街地のまちづくりについて （1）地方都市リノベーション事業の総括について

（2）現在の中心市街地の取組について

（3）迅速な情報発信と減災の啓発について

３　通学路の安全対策について （1）通学路安全プログラムについて

（3）蔵の街とちぎの今後のまちづくりについて

２　災害対策について （1）令和元年東日本台風（台風19号）の検証について
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答弁者

　令和３年第４回定例会　 一般質問（令和３年６月１日）

議員名 質　問　内　容

3 千　葉　正　弘 ２　渡良瀬遊水地の更なる利活用促進 （1）現時点の渡良瀬遊水地の利活用をどのように評価・分析しているか 地域振興部長

　と治水強化策 （2）渡良瀬遊水地利活用にあたっての課題は 〃

（3）渡良瀬遊水地の現在の経済効果をどのように見ているか 〃

（4）今後の渡良瀬遊水地の更なる利活用に向けた考えは 〃

（5）（仮称）渡良瀬サイクルパーク整備事業の維持・拡大に向けて 総合政策部長

（6）隣接する渡良瀬川サイクリングロードとの結節性向上の考えは 〃

（7）渡良瀬遊水地の治水としての強化策はどのように考えているか 都市建設部長

３　農業の活性化をめざして （1）栃木市農業の潜在力と今後への期待は  副市長

（2）栃木市農業の現実をどのように分析しているのか 産業振興部長

 (3) 現在の栃木市農業ビジョンの進捗は 〃

 (4) 栃木市農業ビジョンの見直しは考えているか 〃

（5）栃木市の「新たな農業の政策」の検討は 〃

4 針　谷　育　造 １　サッカースタジアム建設に伴う （1）監査委員の意見をどのように考えるのか  市  長

　住民監査請求について （2）サッカースタジアムの具体的な地域貢献、振興について 〃

（3）市民への説明責任について 〃

２　学校法人栃木シティ学園の進捗 （1）契約書の締結について 総合政策部長

　状況について （2）栃木県私学審議会の許可に伴う学園計画について 〃

（3）学生等募集計画の状況について 〃

（4）無償譲渡の説明責任について  市  長

３　第２次栃木市定員適正化計画 （1）職場の主人公は職員であるのか  市  長

　について （2）第２次栃木市定員適正化計画の課題（市民サービス）について 〃

（3）第２次栃木市定員適正化計画の課題（定員削減計画の妥当性）

　　について

（4）職員労働組合との関係について 〃

〃
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答弁者

1 浅　野　貴　之  市  長

〃

〃

〃

〃

保健福祉部長

〃

〃

〃

 市  長

2 氏　家　　　晃 保健福祉部長

〃

〃

〃

〃

〃

消防長

〃

〃

　について （2）消防団員確保に向け取り組んでいる方策について

（3）「出動報酬」８，０００円とする消防庁通知について

　について （2）６５歳以上の方のワクチン接種状況について

（3）集団接種の打ち手・その他人員の確保について

（4）６５歳以上の方のワクチン接種完了時期の見込みについて

（5）現段階での問題点とその対応策について

（6）１６歳以上全市民へのワクチン接種スケジュールについて

２　消防団員の確保に向けた方策 （1）消防団員数の現状となり手不足の要因について

（4）地域間融和に向けた取り組み成果と課題について

（5）３年間の市政運営に対する評価と課題について

１　新型コロナウイルスワクチン接種 （1）６５歳以上の方のワクチン接種予約受付について

２　地域医療を守る取り組みについて （1）ＴＭＣしもつがの経営状況と今後の見通しについて

（2）ＴＭＣしもつがの支援方針について

（3）本市の救急医療体制の現状について

　令和３年第４回定例会　 一般質問（令和３年６月２日）

議員名 質　問　内　容

１　市長の政治姿勢について （1）新型コロナワクチン接種の課題と今後の見通しについて

（2）新型コロナウイルスの影響による財源確保策について

（4）２４時間３６５日断らない救急医療体制の構築について

（5）医師確保に向けた資金貸付制度の創設について

（3）合併１０年の総括について
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答弁者

　令和３年第４回定例会　 一般質問（令和３年６月２日）

議員名 質　問　内　容

3 内 海　まさかず 都市建設部長

〃

〃

教育次長

〃

〃

 市  長

〃

4 福　田　裕　司 総合政策部長

〃

〃

〃

〃

経営管理部長

 市  長

経営管理部長

〃

２　市役所の組織見直しに伴う現状 （1）組織改編に伴う現状認識について

　について （2）市民への周知活動強化について

（3）総合支所の適正配置について

（4）今後の推進取り組みについて

　について （2）必要性について

１　第２期栃木市情報化計画について （1）第１期計画での振り返りについて

（2）第２期計画策定にあたっての概要と期待する効果について

（3）情報化を進めるうえでの課題について

（4）情報化計画の推進に向けての対応について

（5）デジタル庁発足後の対応について

（3）学校徴収金について

３　渡良瀬サイクルパーク（仮） （1）計画策定の経緯は

（3）内水氾濫対策について

２　学校給食の公会計化について （1）現在の栃木市の状況について

（2）公会計化の利点と問題点について

１　永野川、巴波川の氾濫対策について （1）工事の進捗状況について

（2）今後の予定について
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答弁者

1 小　平　啓　佑 上下水道局長

〃

〃

〃

〃

2 大　浦　兼　政 都市建設部長

〃

〃

〃

〃

（7）蓋を開ける器具・道具について 〃

（8）台風１９号災害後の側溝に関する問い合わせの件数とその内容

　　について

（9）今後自治会等で清掃をしていく場合の問題について 〃

（10）清掃した場合の土砂やゴミの処分について 〃

（11）蓋の軽量化の取り組みについて 〃

（12）これからの未来へ向けた側溝に関する取組方針や考えについて 〃

（5）側溝清掃において市が行う場合と自治会等で行う場合のルール

　　について

（6）側溝の蓋の重量について

１　どうする？どうなる？栃木市の （1）側溝の総延長について

（3）側溝の蓋が割れてしまっている場合の対応について

（4）側溝管理の年間予算について

　側溝の未来！

（3）農業集落排水事業について

（4）基準外繰入金の削減について

（5）施設、管渠の更新に係る財源確保について

（2）生活排水処理構想について

　令和３年第４回定例会　 一般質問（令和３年６月３日）

議員名 質　問　内　容

１　栃木市下水道事業について （1）下水道事業経営戦略について

〃

〃

（2）側溝の蓋がガタガタ音が鳴りうるさいと感じるときの対応について
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答弁者

　令和３年第４回定例会　 一般質問（令和３年６月３日）

議員名 質　問　内　容

3 白　石　幹　男  市  長

〃

〃

〃

危機管理監

〃

〃

産業振興部長

〃

〃

4 針　谷　正　夫 教育次長

〃

（3）国の部活動改革の概要について 〃

（4）今後の部活動の方針について 〃

２　市内硬式野球クラブチームの （1）練習場確保の必要性について 地域振興部長

　練習場の確保について （2）今後の見通しについて 〃

３　公共スポーツ施設の有効活用 （1）公共スポーツ施設の利用状況について 地域振興部長

　について （2）スポーツ施設の管理運営に利用者を増やす視点を 〃

４　ＧＩＧＡスクールの進捗状況と （1）ＧＩＧＡスクールの進捗状況について 教育次長

　課題について （2）直面している課題とその対応について 〃

（3）今、児童生徒、保護者、社会に伝えたいことは何か  教育長

５　小中学校の「書写」の授業内容 （1）「書写」の授業について

　について

　住民監査請求の結果について （2）覚書、第１６条に基づく「事業計画書」の提出について

１　サッカースタジアム建設に関する （1）公共施設の果たす役割に対する認識について

２　災害時要配慮者への対応について （1）令和元年台風１９号での対応について

（4）固定資産税の減免に対する監査委員の意見について

（2）部活動が減少している現状に対する所感について

（2）進出企業が千塚産業団地を選んだ理由について

（3）企業立地奨励補助金の支出状況、補助金の見直しについて

１　中学校の部活動について （1）現在の部活動の状況について

（2）避難時の課題とその対策について

（3）災害対策基本法改正への対応について

３　千塚産業団地の事業の検証について （1）地域経済活性化に対する効果について

教育次長

（3）土地使用料の免除に対する監査委員の指摘について
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答弁者

1 青　木　一　男 総合政策部長

地域振興部長

こども未来部長

教育次長

 市  長

 市  長

総合政策部長

〃

〃

〃

2 川　上　　　均 総合政策部長

〃

〃

〃

 市  長

保健福祉部長

〃

〃

（1）生活支援の小口資金や生活支援費について 保健福祉部長

〃

３　コロナ禍における生活支援について

（2）今後のワクチン接種スケジュールについて

（3）新型コロナの検査体制、モニタリング検査について

（2）生活支援物資について

（4）健康面について

（5）外国人の受け入れと入管法について

２　コロナ対策について （1）ワクチン接種の予約について

（1）外国人労働者、外国人居住者の実態について

　対応について （2）外国人労働者、外国人居住者への市の対応について

（3）外国人居住者が抱える問題点について

　令和３年第４回定例会　 一般質問（令和３年６月４日）

議員名 質　問　内　容

１　大型事業の見直しについて （1）大型事業見直しの効果について

（2）伝建地区拠点施設整備事業について

（3）子どもの遊び場整備事業について

　及び観光振興計画」について （2）現状分析について

（4）学校給食センター整備事業について

（5）予算縮減の考えについて

２　「食とスポーツによる地域活性化 （1）市の将来像について

（3）地域活性化に向けた課題について

（4）課題解決に向けた取組について

（5）取組の進め方について

１　外国人労働者、外国人居住者への
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答弁者

　令和３年第４回定例会　 一般質問（令和３年６月４日）

議員名 質　問　内　容

3 森　戸　雅　孝 １　市民憲章について （1）実践に向けて市民への周知方法について  市  長

（2）市民憲章の内容について 経営管理部長

（3）絶滅危惧種と関係について 生活環境部長

２　動物愛護について （1）飼い犬・飼い猫の避妊手術並びに去勢手術補助について 生活環境部長

３　デジタル化時代に於ける健康への （1）小中学生の健康への影響と今後の対応について

　懸念について
教育次長
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